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がありましたが、本人の希望によりお断りを致しました。

6)来 る5月の三クラブ合同例会の際の、プロ・アマチャ

リティーゴルフのJ丹益金を贈呈する案(普歯完書議とさせ

ていただくこととしました=

7)多 摩市国際交流センター創立5周年記合の交流の集い

(3/8t菊池会員出席)に ついて、理事長の回中賢全員

より多くの方の出席依れがありました。

0997年 ～1998年度第33回例会)

1)新 大会員セミナーの開催については、その主旨を御理

解頂き、対象の方 全々員の出席もお願い致します。

2)「 封生問題情報詰J「 多摩市どんぐりの家上映会Jの

内容について回覧してますので、ご覧になって下さい.

3)例 会変動 が届いていま先

麟 fgttR C、東京飛火野RC、 東京肉罰行中RC)

り " " " "わ め ●ウわ " " " " "

委 員 会 報 告

幹事 村上 久

親睦委員会 福 島 達 也

◎ロータリーソング 「我らの蜘

ソングリーダー  津 守 弘範

◎四つのテスト   ロ ータリー情報委員  遠 藤 二 郎

司 会

◎点 鐘

◎ヨ家斉唱

◎お客様紹介

団山西南RC

◎郭

会   長
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SAA委 員会  本努 剖新

会長  吉 津 洋 景

ソングリーダと  津 守 弘範

会長  吉 澤 洋 景

推原 裕 二 様

会長 吉 澤 洋 景

◎ニコニコ80X

1)多 摩福れL協議会主lllのチャリティーゴルフの協賛依頼

について承認することとしました。

2)ク リスマス例会のJR支決算を承認しました.ま たチャ

リティーオークションの収益金のrllは後日の理亭_Aに

て校討いたしますコ

3)多 岸スブリンクコンサート9田こついての後授依1勁｀

ありましたので名義を使うという事て府 ■

41 fl峰活動委員会より出された 「花見l・l会Jの 案に対し

修正案を使類しました.        |

5,次 f度 の地区米山委員 (現在 i橋国会長)に 他杭lilB

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

斎藤 玄 夫…つまらない話をガマンして聴いて下さい。

国島賞由美…タラの才、ふきの菫の天プラなど春の香りを

満喫しています3春 ですネ…

海野 第 一 も う春ですネ…

JLl寸 幸 彦…217～18日迄カリ方をクルージンクを楽しん

で来ました。カリブのたは素崎らしいですネ…

刀城 章 員 バ ス旅行楽しかったですネ

杉田  説  日 島さん御幅雌 さまでした!規 畦委員会の皆

さん、こ皆丁jきまでした.

人は 話 =…アクアラインスキー場の雪景色、親畦委員会

の皆さま!ご 古労さまでした,

手色はJll秀…れにたるキしかったてキ 幹事の皆さんご苦

労さまでした=

伊tr 英山…雪見のバス旅行、楽しかったですネ

吉沢 洋 景   委  員 :加醸喜二郎 伊 澤ケイ子
事務盾 !東京都多摩市落勧 ―鳴
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村上  欠
日畑  博
福島 達 也

大篇 将 夫 小 実  博

高村  弘  宿 境 利 章

慨会場 京エプラザホテル多摩 (たまつばき)



幻嗅  博 …級嵯旅行のお土産ありがとうございました。

福島 達 也…木日締め切りの活動計画書の為チョット寝不

足です。

本日合計 金25,430日 保計 943,S38円)

(含むバスハイク残高)

◎出席報告          抑 需委員会 141自 和 慶

会員総数   53名

出席義務者数 53名

出席者数   48名  匁 吉者数 5名

本国出席率  9057%a3/531

カウトに入団しており、社会奉仕の真似ごとをしておりま

した。特に印象深いのは日本ジャンボリーで琵目搬 望予

宮の際に、特大の台風の直撃を受け、ズ71需オJこなってテ

ントわ環ばされるのを防いだり、その後の水不足でゴミの

入った水まで口にして、渇きの恐ろしさを体験したことで

す。その後高校への入学力次生での一つの転機になってお

ります。刀ヽ山台高等学校に入学した訳ですが、有名な進学

校でして、勉強の嫌いな私は試験の日でも、早めに答案を

出して雀荘に直行のような毎日でしたので、2浪いたしま

した。想い残すことなく遊びましたので社会人になってか

ら、仕事一筋でこれたのではないつ、 しかし、この時勉強

していればという後悔は一生続くよう転

何と力早稲田1しせよ 高校時代の反省から普通の学生生

活に戻ろうといたしましたが、今度は大学紛争で大学式な

し、卒業式は学部軸立だけという訳で欄奇学生生活は人生

を通して落着きのないまま終了いたしました。

就職する気もあまりなかったのですが、友人が 「オープ

ンまで一年あるホテブ防 あヾるぞ、一年間海外側暫に出して

もらえるかも知れないぞ」の誘tWこ乗って受けたの力演王

ブラザホテルでした。印惨は駒 Wこあったのですが、海外

ではなく、70年の大阪万博会場内のレストランでの実習で

した。同期入社の若い社員のリーダーとして、合宿均者を

続ける内に腰を据えてしまいました。

ホテルマンとは言え、人事 労 務畑を15年間おりました

ので、現在の京王プラザホテルの主な労使協志 福 Jヽ厚生

制度の約成を手カヤナてまいりました。

しかし、昭和62年飲村脚長というレストランバーを統括

する立場で現場復帰をしてからはお客様に愛されるホテル

づくりに遭進しておりましたが、バカレ崩壊の時期に重な

り、結果的にはリストラを手掛けるという労務的な業務が

続きました。

現在はホテル全体を見る立場です力ヽ 今のホテル業界は、

金融ビックバンと同様、全世界的な競争叫こなって来ており、

イに来の発想では罷 れ`なり立たなtJ大況です。最近レスト

ランの料牟の見直しを行ないました,ア ルコール類の料金

の見tJしを校討しております。これからも地元常首本Jのホ

テルとして営業をしてまいりますので、多摩グリーンロー

タリーの皆様のお力添えをお願い申し 1デます。

2/25  訂 正出席率  8679% 06/53)

2/20  最 終訂正出席率 7736% 01/53)

「M U」  口 中 質 (2 4々)) 遠 藤 立 一(3/3)

「匁斎者」 伊神檎、猪股床男、イ坂一FR中 山恒武、

戸回昭寿

◎ヨ際奉仕委員会 (紳

◎米山奨学専撲委員会

委員長 根 本 泰 守

委員長 山 崎 光 一

・来年度の国際31■の案が出来ましたので関係委員の方々

は、例会終了後参集願います。

・島村弘会員に対して 「ファンドフェロー勤 名

。当クラブに対して 「米山功労クラブ表彰(9回 目)」を。

イニシエーションスピーテ 斉藤 玄夫会長

皆さん 「おはようございま曳 J私 の勤務しております

ホテル業界では、24岬都営業ということから朝、昼 晩い

つでも挨拶は 「おはようございます」となっています。

私は現在記富目務線武南小urこ2四の虎と住んでおりま

え 封とは 「工黄の費」の家内でありま抗 その大寅力M9

年の寅年に娘をつくりましたので、我家では2匹の寅がお

りまえ 私は家に帰るの力恐ろしいのです力X会 社を代表

してロータリーの会賞なれたと思え`去寅と酉の結婚も成

功であったのかなと最近は自分を納得させております。

さて私はこの的政刀、いに52年階i住んでおり、この街を有

名にしたのは、来洋一のアーケード街であります。子lltの

tltは■を洗うような混枇でしたが、目黒、自由ヶ丘寺にお

客を取られ、今では落者いた商店街となっており、先日は

12チャンネルのアド体,ック天国でも取りあげられました。

この厳 的)打t魅、ガ端 交、中報 、さらには高校までを

過ごしました。イマ掛姉ち学年から中学校にカヤナてボーイス

会長 吉 揮 洋 景

(今週の担当 宿 じ〕

◎点 鐘


